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新京报讯 （记者孙海光）
昨晚，中国网球公开赛举行
了开票仪式，陈颖、濮存昕、
任泉等文体明星现场订购了
今年的门票。慈善家李春平
更是花 20 万元买下一个包
厢，邀请在 7·21 雨灾中自发
救人的农民工兄弟看比赛。

对球迷来说，开票便意
味着比赛进入倒计时。在认

购现场，前来购票的明星和
球迷还体验了中网在线选座
系统以及虚拟视角。由中网
自主研发的这两项购票技术
可以让球迷在电脑中自主选
择座席，并可以模拟该座席
在现场实际观赛的角度和位
置，能够更清晰便利地选择
适合自己的位置。

购票环节，慈善家李春

平当场拿出 20 万元购买包
厢票，邀请在 7·21 自然灾害
中自发救人的农民工兄弟来
观看比赛。“打小我妈妈就告
诉我要帮助别人，从我回国
到现在，我已经捐出了3亿多
现金。”李春平称不清楚包厢
位置，但他一定要买最好的位
置给那些救人的农民工兄弟。

濮存昕昨晚也买了两套

门票，“我要最便宜的位置，”
濮存昕随后解释，他在 10 月
10 日前都要演出，腾不出时
间来现场看球，“我这票是要
送人，委托你们中网（组委
会）送给一孩子，但一定要给
练网球的孩子。”

中网门票今天起正式发
售，组委会也推出了两大给力
票务政策：现阶段购买中网看

台门票（套票、通票除外），可
以享受到买一张加 100 元获
赠第二张的超值优惠。

此外，中网昨晚也发布
了最新口号——无处不网球
in 北 京 。 在 网 球 比 赛 中 ，

“in”是一个专业的裁判术
语，代表着击球入界的胜利，
而中网则给它赋予了更多的
寓意。

李春平购中网球票赠救人农民工
2012中网昨日开票；濮存昕现场订购门票，将送给练网球的孩子
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新京报讯 （记者孙海
光）中网昨晚发布了最新宣
传片，纳达尔、德约科维奇、
特松加等人悉数亮相，小德
更是以魔术师造型出场。据
宣传片导演夏钢介绍，宣传
片的灵感正是来自中网的新
口号“无处不网球 in北京”。

今年 5 月，中网宣传片
摄制团队赶赴马德里拍摄，

由于正值马德里公开赛，留
给摄制组只有3天时间。

在这组宣传片中，球员
大都突破了各自形象。纳达
尔着一身白色的中山装，以
一记发球敲响了北京城的一
面大鼓。阿扎伦卡穿的是传
统的中式服装，在天坛放飞
一只只孔明灯，这些孔明灯
随即在空中组成一个网球场

的图案。而一贯搞怪的小德
则化身魔术师，一颗颗网球
在他手中变幻莫测。“我第一
次因为拍宣传片而特别做了
不一样的造型，是个魔术师，
感觉真的很特别，因为通常
来说我们的装备就是运动服
和球拍。”小德称有机会去做
一些极富创造性的事情感觉
挺好的。

新京报讯 （记者孙海
光）在伦敦奥运会，北京籍运
动员陈颖拿到 25 米运动手
枪银牌。不过在昨晚的中网
开票仪式上，陈颖透露与郑
洁的爱人张宇曾是小学同
学，也差点走上网球这条路。

“其实我和网球真的是
擦肩而过，我平时就很喜欢

球类运动。”陈颖随后透露了
她和网球的一个小故事，“我
和郑洁的爱人张宇（前国家网
球队成员、郑洁现教练）是一
个班的。记得小学3年级时，
体校的教练来我们学校选人，
我们班选走两个，一个男孩，
一个女孩，男孩就是张宇。”

不过陈颖并不遗憾，因

为她随后就被射击队的教练
挑走了，并在 2008 年拿到了
奥运会金牌，今年则又拿到
了一枚银牌。昨晚的开票仪
式上，陈颖选购了两套家庭套
票，“因为长期在运动队训练，
陪家人时间比较少。今年奥
运也结束了，也希望能带着家
人一起来看看中网比赛。”

奥运枪手称当初差点练网球
陈颖现场选购两套家庭套票，准备陪家人一起看比赛

德约科维奇“变身”魔术师
中网发布最新宣传片，众球员大都突破了各自形象
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濮存昕、陈颖现场订到了心仪的球票。

慈善家李春平捧着20万现金现场订购包厢票。 本版摄影/新京报记者 吴江

李娜再失
超五冠军

新京报讯 （记者孙
海光）在昨天结束的罗杰
斯杯决赛中，李娜 1 比 2
不敌科维托娃，无缘个人
首个超五赛事冠军。不
过短时间从草场转到硬
地，打进决赛的李娜对自
己的发挥很满意，并称和
新教练罗德里格斯下周
起一起合作，相信会对自
己有提升。

5比7、6比2、3比6，李
娜昨天与科维托娃鏖战 3
盘仍无缘冠军。本赛季，李
娜先后在悉尼和罗马决赛
失利，分别输给了阿扎伦卡
和莎拉波娃。“打到后面有
点跟不上她的节奏了，”李
娜称后半段科维托娃一直
在进攻，自己只能防守。

奥运会期间，李娜宣
布与海宁的前教练罗德
里格斯合作。李娜昨天证
实两人将会从下周开始合
作。“虽然我们的合作是从
下周才开始，但是这一段
时间其实一直都有联系，
相互沟通得也不错。”李娜
称罗德里格斯是那种跟队
员关系处得很好的教练，

“我想我们的合作也会非
常愉快。”

马拉多纳
来华谋职

马拉多纳又来中国
了。此行，他除了参加慈
善活动，还想在华谋求一
份工作。

前天下午，阿根廷传
奇球星马拉多纳飞抵北
京。在机场，他举行了一
次简短的新闻发布会。发
布会上，马拉多纳在开场
白中就将自己的心思表露
无遗，“很高兴能够再次来
到中国。我非常关注中国
青少年足球的发展，希望
能为中国青少年足球的建
设贡献力量。”他还表示说
愿意来中国执教一支球
队，但并未透露更多的内
容。据悉，除了找工作，马
拉多纳此行还将参加慈善
活动，并将与中国足协副主
席韦迪会面，商谈有关青少
年足球发展相关问题。

在今年年初，马拉多
纳就通过代理人表达了自
己希望到中国执教的心
愿。但他的目标并不是去
中国的俱乐部，而是从事
中国的青少年足球培训，
用自己的技术和理念培养
出中国的新一代年轻球
员，并希望最终成为中国
国家队主教练。而在 7月
中旬有消息传出，老马与
深圳某俱乐部有过沟通，
当时该俱乐部董事长曾公
开表态：“确有此事，不过我
们并不是邀请马拉多纳来
当主教练，而是来担任俱
乐部名誉主席的。”（房亮）


